



OPINIÓN

Pepe Grillo



UNAM, letras doradas

La Universidad Nacional está donde le corresponde: en el muro de honor del Senado de la República con la leyenda "Por mi raza hablará el espíritu" escrita en letras doradas.

Día de fiesta para los universitarios en la Cámara Alta. Fue ocasión para reunir a los exrectores José Sarukhán, Juan Ramón de la Fuente, José Narro, Enrique Graue, con el actual rector Lomelí Vaneegas que no dejó pasar la oportunidad de defender la autonomía universitaria. El momento y el lugar idóneos.

Dijo que la autonomía es un principio fundamental que garantiza la libertad de cátedra y de investigación, así como la independencia de la Universidad frente a cualquier tipo de intervención o interés político, ideológico o económico.

Insistió, para que nadie se confunda,

que la defensa de la autonomía universitaria es inseparable de la defensa de los valores democráticos. Escucharon sus palabras, tome nota, la doctora Rosaura Ruiz y la investigadora emérita Annie Pardo Cemo.

Ken arruina la fiesta

El presidente López Obrador, engolosinado con sus mega bancadas en el Congreso, afirma que la Reforma Judicial no afectará las inversiones, no pasa nada, dijo.

El embajador de EU, Ken Salazar, dice que la Reforma puede afectar la relación comercial bilateral y supone un riesgo para la democracia.

Dos visiones antagónicas. Solo una puede ser verdad.

A los morenistas les urge poner en marcha su aplanadora último modelo, la que consiguieron en la elección de junio. Solo sus chicharrones truenan. La oposi-

ción no tiene los votos para detenerlos.

Pero hay otros poderes que sí pueden hacerse sentir. Uno de ellos lo representa en nuestro país Ken Salazar, que se está especializando en provocar cólera en Palacio Nacional. El embajador del otro socio del T-MEC, Canadá, hizo eco de la preocupación de los inversionistas canadienses sobre la Reforma Judicial. ¿Seguro que no pasa nada?

Los más fieles, los conversos

Un dato curioso de la disputa electoral que se vive en Guadalajara, donde los morenistas intentan revertir el triunfo de Pablo Lemus en las elecciones para el gobierno estatal y el de Vero Delgadillo en la alcaldía de Guadalajara: las huestes que gritan más fuerte "fraude, fraude", ni siquiera han tenido tiempo de enmascarar sus credenciales de Morena.

En efecto, la operación y los líderes de esa ala dura de Morena-Jalisco, la misma que pide a Sheinbaum y AMLO que no den ninguna señal de reconocimiento de quienes, a todas luces, ganaron en urnas, son militantes de conversión reciente.

Y sí, gritan fuerte, agitan las aguas y mantienen activo el único punto donde el nuevo Morena se comporta como el viejo Morena. Los de conversión reciente, se confirma, serán siempre los que parecen más fieles a la causa.

Penas de Muerte

El equipo de campaña de Donald Trump

La Universidad Nacional está donde le corresponde: en el muro de honor del Senado de la República con la leyenda "Por mi raza hablará el espíritu" escrita en letras doradas

estuvo buscando algo novedoso que llamara la atención de los medios en la nueva visita del candidato presidencial republicano a la frontera con México, ahora con Arizona.

Ya dijo lo de terminar el muro y emprender la deportación más grande de la historia. En aras de encontrar un ángulo diferente, ahora Trump dijo que si llega a la Casa Blanca propondrá pena de muerte para los jefes narcos y para cualquier a que mate a agentes fronterizos. Vale añadir que el líder sindical de los agentes lo acompañó en su mitin.

Penas de muerte en un juicio express, no uno de esos juicios que duran 15 años y agotan a todos. La versión gringa de mátenlos en caliente. Ya encarreado también aplicará la pena de muerte a los traficantes de personas con fines sexuales.

Haremos que Estados Unidos vuelva a ser un lugar seguro, dijo Trump, que se hizo acompañar por familiares de personas agredidas por migrantes •

pepegrillo@cronica.com.mx